
Protokoll:

Der Werkausschuss nimmt die Stellungnahme der Verwaltung zur Kenntnis.

Zeitlich wird eine Umsetzung im Herbst erfolgen können.

Aus dem Ausschuss wird um Prüfung gebeten, ob eine zweite Bank im Rebenfeld aufgestellt werden

kann.


